

On fête la rentrée autour de Carré Bleu

Publié le 18/09/2020



Le quartier sera en fête pour célébrer la rentrée. © (Photo archives)

Le centre d'animation des Couronneries et ses partenaires organisent ce samedi 19 septembre une « fête de rentrée » autour de Carré Bleu. Tout au long de l'après-midi, la Hop Hop Cie sera présente pour lancer la préparation de l'anniversaire du quartier à grand renfort de clochettes. Son équipe de serveurs et de serveuses prépareront des chantiers d'embellissement éphémères et l'installation de décorations.

Tout l'après-midi se succéderont des activités manuelles, artistiques et sportives pour petits et grands. Graf, couture, bubble foot, activités sportives proposées par l'ACSEP et l'Asac, percussions et expositions, seront également proposées.

De son côté, le conseil citoyen proposera un café réparation de 14 h à 17 h 30, pour remettre à neuf un fermoir de bracelet cassé ou une bouilloire récalcitrante. Emmener la pièce à changer nécessaire.

A 16 h, la compagnie Zéro point Cirque donnera « Cirque en bar...re », un spectacle tout public, inspiré des cartoons de notre enfance, où les protagonistes vivent l'apparition inattendue d'objets inanimés...

L'événement est coordonné par le Centre d'animation avec la participation de l'Éveil, l'Asac, l'ACSEP, le centre familial, Sanza, l'Atelier du 19, la résidence Kennedy, les ludothèque et médiathèque des Couronneries.